



Brote fÃ¼r die BELU-Ugandahilfe an der Oberschule SÃ¶ssigel

### **SchÃ¼lerInnen der Oberschule am Schloss SÃ¶ssigel erzielen 210,00 â?¬ fÃ¼r Schulprojekt**

SÃ¶ssigel. Die SchÃ¼lervertretung und die Fachschaft Religion der Oberschule SÃ¶ssigel haben beim Elternsprechtag die von den Erziehungsberechtigten gespendeten Brote zugunsten des Schulprojektes BELU-Ugandahilfe e.V. verkauft.

Dabei wurde ein ErlÃ¶s von 210,00 â?¬ erzielt, der dem BELU-MitbegrÃ¼nder Ludwig Wilkens (rechts im Bild) Ã¼berreicht wurde. Dieser Verein unterstÃützt nachweislich seit 2010 Kinder mit und ohne Behinderungen in Uganda mittels Brunnen-, Schul- und Kinderheimbau mit Krankenstation, die von ihnen auch mit einer Photovoltaik-Anlage versorgt worden sind. â??Dieses soziale Schulprojekt ist seit dem Jahresende 2015 an der Oberschule SÃ¶ssigel etabliert, die seitdem mindestens eine jÃährliche Hilfsaktion plant, um diese Â‘Hilfe zur Selbsthilfe in UgandaÂ’ langfristig zu unterstÃützenâ??, erwÃ¤hnte Angela Eiermann von der Fachschaft Religion.

*Text: Gisela Arling*

*Foto: Irmgard Schlangen-Otten*